
Y.A.
　ぼくは小学校に入ったころから、急に目が悪くなりはじめました。お父さんやお母さ　ぼくは小学校に入ったころから、急に目が悪くなりはじめました。お父さんやお母さ
んも心配になり目医者さんに連れて行ってくれましたが、よくなりません。ゲームはや
めましたが、それより学校で本を読むこともしなくてはならないし、クラスの前の方に
座らせてもらわなければならなくなりメガネをかけるのも不便で気持ちが暗くなりまし
た。視力の訓練にも通っていた時に、お母さんが三井先生のクリニックの話を聞いてき
ました。
お父さんは、それまでいろいろなことをためしてみよう、でも手術でもとにもどすことお父さんは、それまでいろいろなことをためしてみよう、でも手術でもとにもどすこと
は難しいかもしれないし、また視力が魔法のように回復するなんて、と言っていました
が、家族みんなで先生の説明を聞かせてもらって、安全できっちりしたやり方だという
ことで三井先生にお願いすることになりました。最初はそれでもそんなにすぐうまくい
くことは期待せず、少しずつでもよくしようということではじめました。コンタクトレ
ンズのつけはずしは、めんどうだと思う時もありますが、これまで見えていなかったも
のが見えるようになり、うれしくなりました。視力が片目０．０５だったのが１．０が
見えるようになり、廊下の向こうの友達が誰なのか顔がはっきり見えるし、教室のうし見えるようになり、廊下の向こうの友達が誰なのか顔がはっきり見えるし、教室のうし
ろの席だって座れるようになりました。新学期の視力検査で養護の先生が、去年より急
に視力がよくなっているので首をかしげて不思議がっていました。こんな新しいやり方
を三井先生が日本に持ってこられたこと、それに出会えて本当によかったと思います。
このような視力の回復によって間違いなくいえること、今まで見えなかった色々な情報
を得る事が出来る様になったし、自分の可能性が広がっただろうし、何より私の人生に
とって計り知れないプラスとなったのは確かです。
視力を回復したいと思っている人は是非オルソケラトロジーを試してください。きっと
何かが変わると思います。

3最後に
三井先生を始めとする三井メディカルクリニックの皆様方へ心よりのお礼を申し上げて
この体験談を終えようと思います。
平成15年12月5日 金曜日






